

1. ¿Cuál es la idea principal que el autor te quiere hacer llegar? El conocimiento científico mejoró la calidad de vida.
2. Haz un resumen del texto.

Fray Bernardino de Sahagún interrogó a los sabios mexicanos después de la conquista y averiguó que:

"El juego de pelota se llamaba tlaxtli o tlachtli. Había dos paredes y entre la una y la otra, 5 o 10 metros. De largo, el campo podía llegar hasta 15 metros; el suelo y las paredes estaban cubiertos con cal y habrán tenido de alto como un estadio y medio. En el centro había una raya que hacia el sentido del juego. En el medio de las paredes, en la mitad del terreno de juego, había dos piedras como muelas de molino con un agujero en el centro, frente a frente y los hoyos eran tan anchos que podían caber la pelota por cada uno de ellos. El que metía la pelota por allí ganaba el juego.

No jugaban con las manos sino con las caderas golpeaban la pelota. Para jugar, se cubrían las manos con guantes y llevaban un cinturón de cuero en las nalgas para pegarle a la pelota"

3. ¿Compartes la opinión del autor? ¿Si, no por qué? Si la comparto porque lo describe muy detalladamente la forma del juego.

4. Expresa con tus propias palabras la siguiente frase:

"Y es que a veces, es cierto, la historia que cuenta el mito es más sugerente que la verdad".

El mito es una historia fabulosa de tradición oral en las que se hablan de personajes míticos.

5. ¿Cuándo encuentras una información en Internet decides

quedarte con la primera información encontrada o contrastas la información con otras fuentes? ¿Cuál de las maneras de proceder Crees que es mejor? ¿Por qué? Cuando voy a investigar para encontrar información me gusta ver otras páginas web y la que me parece mejor la tomo.